
Herr Hubert fragt, ob es bereits von der Donatus-Mai-Kirmes eine Rückmeldung gäbe. Herr Neulen 
entgegnet, dass dem bisher nicht so sei. Die Stadtverwaltung Euskirchen habe sich nicht zurückgemeldet, 
hier werde aber nachgefragt. Herr Sterzenbach ergänzt, dass die Stromversorgung der Kirmes 2022 
gesichert sei.  
 
Herr Strausfeld bittet den Beigeordneten seinen Wortbeitrag in den nichtöffentlichen Teil zu verschieben.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Als Anlage 1 zur Niederschrift ist der Presseartikel „Kein Strom für die Kirmes?“, aus dem Extrablatt vom 
28.05.2022 beigefügt. 
        


